

BAYEL

Jacques Toussaint nous a quittés

Jacques Toussaint est né le 5 mai 1947 à Bayel, dans le foyer de Kazimiera et Pierre Toussaint. Il était le 4^e d'une fratrie de 7 enfants. Dès 6 ans, il s'est passionné pour la musique, l'accordéon particulièrement puis la trompette et le synthétiseur. Dès lors, il ne s'est jamais arrêté.

Il a obtenu de multiples récompenses au cours de sa vie. En 1966, il a fait son service militaire au 24^e régiment des chasseurs musiciens à Tübingen, en Allemagne. Il a fait carrière à la cristallerie de Bayel, en tant que responsable du verre froid. En parallèle, il a fait partie de l'harmonie de Bayel, de la batterie fanfare et du groupe musical de Claude Monne.

41 ANS À LA TÊTE DE LA CHORALE DE L'AMITIÉ

Il épouse Claudie en 1972. Ils auront deux fils, David en 1974 et Rémy en 1975. Six petits-enfants



Jacques Toussaint avait 75 ans.

viendront agrandir la famille, Julie, Ameline, Emma, Antoine, Noélia et Clément.

En 1981, il a créé la chorale de l'amitié qu'il a toujours dirigée. Le succès de l'ensemble vocal n'a pas

cessé de croître. Il animera avec ses choristes, mariages, commémorations à Bayel, Saint-Vincent, obsèques, Fête de la musique, concert pour le Téléthon, Noël en association avec les pompiers, ainsi que le concert Rétina organisé par René Grolier à Cirey-sur-Blaise.

En 2020, Jacques est confronté à la maladie, il ne baisse pas les bras, mais d'autres complications viennent se greffer et la maladie l'a emporté.

Une foule nombreuse était venue lui rendre un dernier hommage, et le remercie de ce qu'il a apporté à la commune. Tous se souviendront de lui comme un homme gai, blagueur, avec toujours un mot gentil pour ceux qu'il rencontrait, également très diplomate mais surtout, disponible pour les autres.

Notre journal présente ses condoléances à sa famille. ■